
峡南地区総体のための集会 
  

地区総体を目前に控えた 7月１６日（木）に全校で集会を行い、試合への意識を高めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会執行部の四人が中心となり、会を進めてくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      バレーボール部の決意表明                卓球部の決意表明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全員で校歌を歌い、市川南中の生徒として総体に出場する意識を改めてもちました。 


